## Comunicado de Prensa



## "En Santa Fe nos cuidamos todos"

Con la campaña "En Santa Fe nos cuidamos todos", la Alcaldía Local de Santa Fe ha realizado diferentes intervenciones para generar conciencia en los habitantes de la localidad en cuanto al cumplimiento de los Decretos expedidos por la Administración Distrital y los cuidados que se deben tener para atender la situación de pandemia por la que atraviesa nuestra ciudad.

Estas actividades, incluyen recorridos por cada uno de los barrios de la localidad haciendo perifoneo y operativos de inspección, vigilancia y control en compañía de la Policía Nacional y el Batallón Guardia Presidencial del Ejercito.

Otras de las actividades que se llevan a cabo y que son coodinadas con la Sub Red Centro Oriente, la Empresa de Renovación Urbana y Secretaría de Integración Social, en el marco de esta campaña, son las de acercamiento con la comunidad, donde a través de la oferta institucional se llega a los territorios para atender las necesidades.

Muestra de ello, es la realizada el pasado viernes 22 de enero, donde 226 hombres y 169 mujeres se acercaron al parque ubicado en el barrio San Bernardo y se beneficiaron de diferentes servicios realizándose 12 pruebas rápidas de vih y sífilis, 125 pruebas Covid.

Con la estrategia "Cuídate y se feliz" se realizan pruebas de tamizaje de medida talla y peso, y la toma la tensión arterial, se atendieron a 16 hombres y 14 mujeres.

65 amigos de 4 patas también se beneficiaron de los servicios y fueron vacunados.

La Alcaldía Local de Santa Fe continúa desarrollando estrategias que beneficien a la comunidad



